

Erklärung

Der Präsident der Reichskammer der bildenden Künste, Professor Eugen Hönig, ermächtigt uns, folgende Erklärung zu veröffentlichen:

„Die Gebrauchsgraphik war seit etwa 10 Jahren das offizielle Fachorgan des alten Bundes Deutscher Gebrauchsgraphiker e. V., sie hat diese Eigenschaft auch nach Übernahme des alten B. D. G. als Fachverband für Gebrauchsgraphik in die Reichskammer der bildenden Künste mit meiner Einwilligung beibehalten.

Im Zuge der Vereinheitlichung und Zusammenfassung sind von mir alle Fachverbände der kulturerzeugenden Berufe in der Reichskammer der bildenden Künste aufgelöst worden. Ich erkenne ohne weiteres an, daß die Reichskammer der bildenden Künste auch weiterhin für die besonderen Aufgaben, die ihr durch unmittelbare Erledigung aller die Gebrauchsgraphik betreffenden Angelegenheiten zufallen, eines Organs bedarf, das sowohl die kulturpolitischen Ziele der Kammer verfolgt, wie auch die besonderen Aufgaben der Gebrauchsgraphik, wie sie von der Kammer zu erfüllen sind, unterstützt.

Ich habe aus diesem Grunde zugestimmt, daß die Gebrauchsgraphik sich in Zukunft als offizielles Organ der Fachgruppe Gebrauchsgraphiker in der Reichskammer der bildenden Künste bezeichnet.“

gez. E. Hönig